

北海道179市町村のできる！を実現



木村としあき



若者の集いで仕事術を伝授

学生や若者の皆さん
が中心となった実行委

員会による「スーパー公務員」・木村としあきが仕事術を語る学生・若者の集いで6日札幌市内で開催されました。



→木村さんの「できない」を「できる！」に変える仕事術を伝授した集い

公務員などをめざしている若者の集いで、木村としあきさんは自ら歩んできた小樽市役所時代や内閣府、農

元北海道知事 堀達也さんからも激励

遠軽町出身の堀元北海道知事からも激励いただきました。ありがとうございます。(6日札幌市にて)



■TV放映のお知らせ■

2月10日(木)、UHB「スーパーニュース」の中で、木村候補予定者へのインタビューが放映予定です。放送時間は18時20分頃から。ぜひご覧ください。

水省時代に地域興して全国を訪問した際の話... 水省時代に地域興して全国を訪問した際の話... 水省時代に地域興して全国を訪問した際の話...

若者の集いに参加された皆さんの感想です

★北大大学院 2年Mさん
んか感動？感
銘？受けてし
きつというさ
ろな経験から
れているから
一つひとつの
言葉に重み
でて力がある
んですよ。北
海道(札幌)と
しても好きだ
し第二の故郷だと思
っているのこの地
でがんばって
きたいと思
ました。

★大学生Fさん
木村さ
んの熱い
思いを直
に聞いて胸
が熱くなりま
した。本当に
北海道が好き
で、北海道を
よくしたい、そ
んな思いがオーラや
言葉からひしひしと
伝わってきました。私
も北海道を盛り上げる
一員になって北海道に
貢献したい。

★立命館大学大学院卒
Oさん
道庁の志望動機のエ
ッセンスをいたただけ
た人も話をきいて感
動した。僕も魅力的だ
い

★北海道大3年Aさん
信頼されるような公務
員になりたいと思いま
した。また会うときは
仕事の部下になって
いると思うのでよろしく
お願いします。

★北海道大3年Bさん
すばらしい講演あり
がとうございました。こ
んなに強い意志を
持ち、仕事をし
ている方は初
めてです。
応援しま
す。

★社会人Eさん
で友人
が仕事
を見つ
けられ
ないま
す。北
海道を
元気に
しな
す。北
海道を
元気に
しな
す。



女性経営者の皆さんと意見交換



6日、札幌市内で女性経営者の皆さんと懇談させていただきました。

木村さんは「地域づくりには女性の力が不可欠」とまちづくりへの熱い思いを語りかけました。

参加された皆さんからは、「こんなにパワフルな人だとは思わなかった。がんばってっ」と激励を受けました。



木村としあきのホームページをご覧ください



木村としあきさんの日々の様子やお知らせをお伝えしています。アクセス GO!
<http://www.kimura-toshiaki.com>

これからの木村日程

(2月9日現在)

今週9日～13日までは渡島管内です。9日は木古内、鹿部、長万部、八雲、森に入りました。10日は北斗市から七飯、午後

2月	
9日～13日	渡島
14日～16日	胆振
17日～19日	日高
20日～23日	十勝
24日	釧路
25日～27日	空知
28日	札幌

3月	
1日～2日	留萌
3日～4日	宗谷
5日	網走
6日～8日	宗谷
9日～12日	空知
13日～14日	札幌
15日～18日	上川
19日～23日	札幌

後に函館市に入り商工会議所、医師会、福祉施設などにご挨拶にお邪魔します。この他函館では11日に道南後援会の設立総会、12日は函館朝市構内での挨拶まわり、道議・市議の集会に参加。13日には逢坂衆議の新春の集いが予定されています。
よろしくお祈りします

7日から道南入りした木村としあき候補予定者は、今金町を皮切りに、各町村を訪問しました。『木村が来ると元気が出る』と言われる通り、その飾らない人柄と情熱、そしてスーパー公務員の言われの通り、自らの活動を踏まえながら汗びっしょりになりながら政策を訴えています。7日18時から江差町で、この日終日、檜山管内を案内していただいた福原道議の道政報告会に出席。150人を越える皆さんに熱く政策を訴えました。初めて木村さんの演説を聞いた会場からは大きな拍手が沸き起こりました。8年間の道政を省みてくださいます。『もう、知事チェンシありません!』『木村さんなら179の市長の皆さんと一緒に汗を流します』『できないを、できる!に変えます』 皆さんありがとうございます。

はら賢孝道政報告会



▲福原道議の道政報告会では激励の花束をいただきました。



▲乙部町を訪問し、北海道町村会長の寺島部長(左)、阿部議長(右)と意見交換させていただきました。179の「できる!」をつくる。

道南編

キムラが動く。地域が動く。



←ニラが特産物の知内では生産農家を訪問。



▲北檜山の地域医療を担っている道立江差病院の中田病院長と地域医療問題で意見交換しました。



▲道南のスタートを切った今では、平日の日中にもかかわらず、集まっていただきました。ありがとうございます。

→道南に向かう前に散髪。お店で「木村さん、私も遠征出身です。応援してします。がんばってください」と声をかけられました。ありがとうございます!



右：口に運んでいるのは江差名物の五勝手屋羊羹です。上：乙部漁港のホッケの名店です。たくさんの色紙が飾られてました。